## Plauderbank

Von Jason Pick 12. April 2025, 22:24

Aktuelles



Haben Sie schon die Plauderbank entdeckt? Zwischen Hippolytushaus und der Kirche St. Hippolytus steht eine Kirchenbank im Freien.

Vielleicht fragen Sie sich: "Was soll das denn?" Beim genauen Hinschauen werden Sie ein Schild mit der Aufschrift "Plauderbank. . . . Zeit für ein Gespräch" entdecken.

Jeder, der sich auf diese Bank setzt, ist bereit mit anderen Menschen ins Gespräch zu kommen. Sie können sich über das Wetter, den Frühling, einen Film, ein Buch ...... unterhalten - eben über Gott und die Welt.

Probieren Sie es aus und kommen gerne immer wieder, um sich mit anderen Menschen auszutauschen.